
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 249 /2022 
 
 
Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através da Secretaria e departamento competente informações sobre qual 

órgão público é responsável pela rodoviária de Jaguariúna: 

 

1. A manutenção e zeladoria do prédio fica sob responsabilidade direta ou 

indireta da Prefeitura? Qual Secretaria responde por isto?  

2. As empresas de ônibus pagam alguma taxa para utilizarem este prédio 

público? Qual o valor? Solicito cópia dos pagamentos, recibos e 

transferências para a conta da prefeitura. 

3. As empresas que exploram o prédio comercialmente, fazem isto, por meio de 

qual tipo de contrato/convênio/consórcio com a prefeitura? Solicito cópia dos 

documentos que comprovem tal contrato/convênio/consórcio.  

4. Por que não tem guarda/vigilante patrimonial na rodoviária? De quem é a 

responsabilidade de providenciar neste prédio público? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Infelizmente não é de hoje que os moradores de Jaguariúna reclamam da 

zeladoria e manutenção de vários prédios públicos, a rodoviária de Jaguariúna é um deles, 

são inúmeros os pedidos de manutenção, o desleixo com este espaço público é notório, 

além da falta de segurança no local, que deveria no mínimo contar com uma base de 

segurança. 

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 05 de setembro de 

2022. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 06 de setembro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de setembro de 2022. 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
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